

Projekttag an der Friedrich-Stoltze-Schule Königstein

Die ernüchternden Ergebnisse der Pisa-Studie machen deutlich, dass im deutschen Bildungssystem Reformen überfällig sind!

Die Gewalt an Schulen nimmt zu und es müssen außer Bildung und Wissen andere Themen vermittelt werden.

Vor diesem Hintergrund ist uns die Förderung der sozialen, kommunikativen und emotionalen Kompetenzen ein besonderes Anliegen.

„Gesundheitsförderung und Stärkung der Persönlichkeit“

In Zusammenarbeit mit einer Beratungslehrerin der Schule wurde ein Konzept für die 5. Jahrgangsschule entwickelt, das auf die Bedürfnisse der Klasse zugeschnitten war.

Schwerpunktt Themen sind die Stärkung und Vertiefung von Gruppenfähigkeit, sozialem Verhalten, Selbstbewusstsein und Kommunikationsfähigkeit.



Nach der Wanderung zu unserem Seminarort nach Schneidhain und ins Dorfgemeinschaftshaus gab es zur Stärkung erst einmal ein gemeinsames Frühstück.

Themen wie: Gruppendruck, Mobbing, Kommunikation, Umgang mit Gefühlen etc. wurden in Rollenspielen und in Kleingruppen lebendig und kreativ bearbeitet.



Das abschließende Gruppenfoto nach insgesamt 4 Projekttagen.